

Prepara Venezuela nuevas estrategias económicas de colaboración internacional



La Habana, 21 enero (RHC)- El ministro venezolano para el Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Jesús Farías, informó que su país se prepara para impulsar nuevos acuerdos comerciales.

Durante una reunión en el Banco Central de Venezuela, explicó que tienen preparados nuevos convenios de cooperación con países claves, con los cuales tienen relaciones de amistad y económicas en América Latina, El Caribe, Europa y Asia.

Farías destacó que el objetivo es atraer inversiones internacionales y proyectar la economía venezolana, así como puntualizó que una de las estrategias es el lanzamiento de una nueva ruta naviera para el Caribe y Centroamérica, que propicie una zona económica y de integración con la región.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119111-prepara-venezuela-nuevas-estrategias-economicas-de-colaboracion-internacional>



Radio Habana Cuba